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小中高英語連携研修
３日（火）小学校６年生４時間目の授業と

本校１年生の５時間目の授業を参観していた

だき、その後研究協議を行う、という形で小

学校、中学校、高等学校の英語科教員が集ま

って研修会が実施されました。吉田教諭が１

年２組で授業する様子を見ていただきました

が、１年２組の生徒も、観られる緊張感を感

じながら、慣れない体育館での英語授業に頑

張ってくれました。小学校で身につけて欲し

いスキル、中学校で何を身につければ高校で

の英語学習に効果的かなどを話し合っていき

ました。

みらい仕事フェスタ KDDI維新ホール
４日（水）小郡の KDDI 維新ホールにて「やまぐち未来仕事フェスタ」が開催され、１

年生が参加しました。山口市を拠点に活動される会社や企業が、維新ホールにブースを出

店してくれました。各社の仕事の様子について説明を受けたり、業務内容を体験させても

らったりしました。興味深く話を聞いたり、笑顔で機材に触れる１年生の姿が、各所で見

られました。

将来、自分がどんな職業に就きたいのか、考えるきっかけになってくれるとよいですね。

地元の有能な働き手を確保することにつながり、企業にもメリットがあるかも知れません

ね。

突然、インフルエンザが猛威！
１３日（金）前日までそんなそぶりも無かったのに、この日突然欠席者数が急増しまし

た。週明け月曜日、欠席者の大半がインフルエンザと報告があり、その日の午後から２つ

のクラスが学級閉鎖となりました。今年のインフルエンザは感染力が強いのかも？



生徒会役員選挙 立会演説会・投票
５日（木）５､６校時に体育館にて、新生徒会役

員選挙の立会演説会が行われました。９名の立候補

者とそれぞれの応援者が壇上に立ち、全校生徒に向

かって意気込みや公約などを訴えました。３年生を

はじめ、生徒全員集中して聞いてくれていました。

その後、体育館にて投票を行いました。実際の市

議会選挙などで使用される記載台や投票箱を市役所

よりお借りして、本番さながらの投票でした。

選挙管理委員によって開票作業が進められ、翌日

当選者の発表を選挙管理委員長栗田泰志くんが放送

で行いました。

小中合同学校運営協議会
１２日（木）小中合同の学校運営協議会が開催されました。

今回は、中学校の授業を参観していただき、お気づきや感想を話し合いました。

「昔と違い、生徒が全員タブレットで学習する様子に驚いた。」あるいは、「ＩＣＴで

の授業はもっと味気ないものなのかと想像していたが、話し合ったり聞きあったりしてい

て、予想外だった。」などの感想がありました。

新生徒会執行部が決定
先日の生徒会役員選挙の結果を受け、新生徒会執行部が決定しました。２学期最終日２

４日（火）に生徒会役員解任式が行われます。そこで旧役員は解任となり、１年間の任期

を終えることになります。そして３学期から新生徒会が動き出すことになります。

冬休み中にリーダー研修を受けたり、３年生役員から引継ぎを行ってもらったりしなが

ら、スタートに向けて準備をしていきます。

新生徒会役員
生徒会長 天野 葵斗② 副会長 田中 海咲② 役員 岩本 唯②

末永 海翔② 岡野 諒真②

山下 茜①

阿川 楓果①

３学期より活動が始まります。宮野中に新しい風を巻き起こしてください！

編集後記

「親」という漢字は、「木の上に立って見る」と書きます。我が子を俯瞰で見つつ、

客観的にアドバイスするのが親の務めなのかと考えています。とかく、同じ目線になり

がちな自分を反省しつつ、来年も、親としても頑張っていこうと思う今日この頃です。

皆様、今年１年お世話になりました。良いお年を！


